



# 8月 いちごぐみだよ!

2024年8月1日  
尚徳福祉会 仲町保育園

毎日暑い日が続きますね。暑さに負けず、部屋の中をハイハイしたり、歩いたり、たくさん体を動かして元気いっぱい子どもたち。友達の存在を意識するようになり、関わって遊ぶことも日に日に増えてきました。遊んだ後はしっかりと水分補給と十分な休息をとり、健康管理に留意しながらこの夏を元気に過ごそうと思います。

夏休みに帰省や旅行等の計画をされているご家庭もあると思います。ご家庭での楽しい思い出作りができるといいですね。

## 8月の予定

- 1日(木) 0歳児健診
- 2日(金) 夏まつり&すいか割り
- 7日(水) 乳児身体計測
- 22日(木) 避難訓練、0歳児健診
- 30日(金) 水遊び終了

## シャワー&水遊び

はじめての園でのシャワーは、嫌がることなく、さっぱりと気持ち良さそうな笑顔を見せていました。

水遊びも始まりましたが、まだまだ体温調節が難しい子どもたち。外に出るには暑すぎる気候が続いているため、室内で水遊びを実施しています。顔に水がかかっても、自らタライの水を触りに行き、水面を叩いたり、水をすくったりしながら楽しんでいます。7月は体調により水遊びが出来ない子もいましたが、今月はみんなで元気いっぱい水遊びが出来たらいいなと思います。

## 8月のねらい

- 〇暑い夏を一人一人の健康状態に合わせてゆったりと機嫌良く過ごす。
- 〇保育士等と一緒に水遊びをする中で、手や指を使った遊びを楽しむ。

## 提灯制作

7月は、子どもたちの顔写真と手型で、夏まつり用の提灯を作りました。筆を使って絵の具を手に塗ると、じーっとその様子を見ている子、くすぐったそうに手をぎゅーっと握る子など様々でしたが、その様子がとても可愛らしかったです。

8月も色々な体験が出来たらいいなと思っています。

## 8月のうた

さかながはねて

## お願い

- ・7月からシャワーや水遊び用のタオルや着替え等のご準備ありがとうございます。引き続き、れんらくノートへ『〇：水遊び・シャワー共可、△：水遊び不可・シャワー可、×：水遊び・シャワー共不可』のご記入を忘れずをお願いします。併せて、持ち物への記名も分かりやすいよう大きくお願いします。
- ・爪切りについて。自分のことだけでなく、周りのお友だちを傷つけてしまうこともあるので、こまめな確認と、切るだけでなくヤスリをかけてなめらかになるようお願いします。